

UN MEJOR FUTURO

Autor: Miguel Ángel Areiza

Colegio: I.E Colegio Loyola para la ciencia y la innovación

El año 2004 tenía cinco años de edad, vivía en los colores cerca del estadio era muy feliz con mis padres y mi hermana, mi tío el cual me quería mucho me consentía, iba todos los fines de semana a visitarme y siempre me llevaba dulces porque él decía que me alegraría el día, lo recuerdo muy bien, además me trataba como un hijo más. Él siempre me aconsejaba a pesar de que era muy pequeño, mi tío siempre quería lo mejor para mí, la familia decidió ir de paseo a una finca que le habían prestado, mi padre nos reunió a toda la familia y nos dio la propuesta de ir a pasear el puente festivo que era en los siguientes tres días, varios de los integrantes de la familia dijeron que no podían ir o no tenían plata para ir, mi tío el cual me quería, les dijo a todos que fuéramos al paseo que podría ser el último, todos muy preocupados dijeron ¿Por qué? Dijo mi tío mentiras es por joder pero igual no le hicieron caso pero de igual forma no fueron, aproximadamente éramos la familia del tío, mis padres, mi hermana y por supuesto yo. Llegamos a la finca un viernes por la noche pero mi tío estaba un poco triste, se tocaba el corazón y hacía unos gestos muy raros como de mucho dolor, todos quedamos muy preocupados pero lastimosamente al otro día nos tuvimos que devolver por el problema que tenía mi tío, llegamos de nuevo a Medellín a las 10:00 a.m. Directo a urgencias de la clínica León Trece que queda cerca de Prado mi tío se quejaba del dolor y estaba hasta llorando, de una los ingresaron a urgencias, a las 5:25 p.m. Nos dieron la noticia que mi tío el que amaba tanto el que me aconsejaba había tenido un ataque al corazón y lastimosamente no resistió y falleció.

Pasaron 5 años después de la muerte de mi tío, mis padres decidieron cambiar de barrio por así decirlo comenzar una nueva vida sin recuerdos amargos, una de las grandes consecuencias del cambio de casa fue que mis padres los primeros 4 meses mantenían peleando hasta que un día mi papá no se aguantaba a mi mamá y se fue de la casa. Ya no era lo mismo mi hermana ya era más grande y ya no jugábamos sino que estaba más con sus amigos que con su hermano, yo llore la primera semana que mi padre se fue de la casa, lloraba tanto que mi madre también lloraba y se sentía mal, la segunda semana yo me calme y ya estaba un poco más contento. Un día un niño me vio en mi casa jugando fútbol, él también era aficionado al fútbol como yo, él se animó y me pregunto que si íbamos a jugar fútbol en la cacha que quedaba a pocas cuadras del barrio yo muy feliz le dije que de una pero primero le pedí permiso a mi mamá que si me dejaba ir a jugar fútbol con mi nuevo amigo ella pensativa me dijo que si yo la abrase y me fui

con mi nuevo amigo a jugar, ese día jugamos hasta el cansancio y nos presentamos recuerdo que desde aquel día él se volvió mi mejor amigo.

Más o menos los primeros 3 años que llevaba de conocer a mi mejor amigo el cual lo apode el "mono" jugábamos todos los días, jodíamos en las casas tocando los timbres y varias cosas más, hasta que un día otro amigo de nosotros había entrado en las drogas y nos decía que la marihuana era una chimba que eso lo relajaba a uno,- el mono le pregunto a el otro amigo el cual se llamaba pablo: ¿que si eso no lo dañaba o le hacía algo malo?- pablo le respondió que no que relajado que solamente lo relajaba, yo con un poco de susto me fui y no les hice caso, ellos dos se quedaron trabando en el parque y yo me devolví a mi casa.

Pase varios semanas hasta meses sin saber de mis dos mejores amigos la gente chismosa del barrio decían que esos dos pelados ya se habían vuelto ladrones que consumían todo tipo de droga, eso a mí me dejo muy pasmado porque yo no creía nada de eso pero igual ya todos teníamos 16 años y sabían muy bien lo que hacían. A los dos días siguientes me los encontré y los vi flacos, con los ojos rojos, ellos estaban muy cansados de una ellos me saludaron y les pregunte que hacen en esta esquina ellos dos me respondieron: "pa" sabe que estamos vendiendo droga y nos estamos trabando, yo vendiendo dije asombrado, de una les empecé a dar consejos que esos no eran los pasos que debían seguir ellos no me hicieron caso y siguieron vendiendo, a las tres semanas siguientes llegaron 5 motos al barrio cada uno con una pistola en la mano y en ese preciso momento estaba el jefe de la plaza de mi barrio y lo hirieron por un problema que tenían casado con un jefe de otra plaza, delos pelados del barrio le dispararon en una pierna, a pablo y a el mono los cogieron a pata y a palazos, la gente del barrio quedo muy asustada con lo que había sucedió con esa banda la cual era de villa hermosa, esa noche fue una de las peores de mi vida cuando a mis dos amigos se los llevaron para urgencias a ponerles puntos en la cabeza y en el brazo a uno de ellos el jefe de esta banda se desapareció del barrio y no ha vuelto al pelado que le dispararon en la pierna está en la cárcel por que unos policías lo cogieron robando una moto y mis dos amigos están validando los grados que no pudieron hacer, la banda del barrio se desaprecio y ya no hay ni una sola venta de marihuana en el barrio.

Hasta ahora yo me doy cuenta que todos los consejos que me decían mi tío cuando era pequeño que no les encontraba sentido, me iban a servir algún día, solo sé que tengo un ángel desde el cielo que está pendiente de mi todos los días que no quiere que me vaya por malos pasos.